

RENSEIGNEMENTS ESSENTIELS SUR LES PÊCHES FRANÇAISES

RESSOURCES : La production nationale de poissons et de fruits de mer est demeurée assez stable au cours de la dernière décennie. Les prises variaient alors entre 650 000 et 750 000 tonnes par an. Les pêches nationales opèrent principalement le long des côtes de l'Atlantique et de la Méditerranée, les eaux de la Communauté européenne au large de l'Irlande et de l'Écosse; dans la partie est de l'Atlantique, elles exploitent les eaux situées au large de Terre-Neuve et les navires de pêche français sillonnent également les eaux tropicales riches en thon. Quant aux prises à l'intérieur du territoire français, elles sont inférieures à un pour cent de sa production totale. Constituées principalement de poissons frais, les prises se composent de demersaux, notamment pollock, merlan, aiglefin et thon. En outre, la France possède une aquaculture perfectionnée d'où elle tire près d'un tiers de sa production totale de poisson.

N.d.T.: "coley or saithe": traduire par "pollock", selon le client.